

La Plataforma Cívica para la Independencia Judicial denuncia ante el Consejo Consultivo de los Jueces Europeos tres proyectos del Gobierno que atacan completa y absolutamente la Independencia Judicial y desmantelan el Estado Constitucional de Derecho, entre los que se encontraba la llamada “ley de tasas”, que hará muy costoso el acceso de las clases medias y bajas a los tribunales, e, incluso, antieconómico y desaconsejable ya que los ciudadanos se gastarán más de lo que podrían obtener, de dárseles la razón.

Por dichas razones, desde la Plataforma Cívica para la Independencia Judicial queremos apoyar expresamente las movilizaciones y protestas que han realizado en el día de hoy los Decanos de los Colegios de Abogados de toda España.

Igualmente, la Plataforma se muestra a favor de las conclusiones alcanzadas en la XXII Reunión Nacional de Jueces Decanos de España, en especial a las medidas que pretenden acercar actividad jurisdiccional a la ciudadanía, del que es un buen ejemplo las advertencias sobre la inflexibilidad del régimen legal de desahucios. Todos ello sin perjuicio de que consideramos que algunas de sus conclusiones debieran ser objeto de un mayor debate, queremos agradecer... y reconocer que han acertado en el diagnóstico de muchos de los males que aquejan a la Justicia hoy en día.